

Camiers : les CRS en place au poste de secours de Sainte-Cécile

Publié le 04/07/2013



La plage de Sainte-Cécile, avec ses nombreuses bâches, peut s'avérer dangereuse.

Demain matin, dès 11 h, la plage de Sainte-Cécile va être surveillée par trois CRS et un groupe de dix jeunes nageurs-sauveteurs.

Les CRS assureront la surveillance en juillet et en août. En septembre, c'est une association de pompiers qui reprendra le flambeau les week-ends, comme ce fut le cas au mois de juin. Pour le brigadier-chef, Rodolphe Makowicki, et son collègue, le gardien de la paix Samuel Dehaese, c'est la huitième saison à Sainte-Cécile. Loïc Boussemart, le troisième homme, entame sa première saison. Ils assureront une surveillance tous les jours de 11 h à 19 h, sur la zone de bain. « *Nous encadrerons l'équipe de sauveteurs en ce qui concerne la surveillance. Mais en tant que fonctionnaires de police, nous veillerons aussi aux respects des arrêtés.* » Présence de chiens, consommation d'alcool, char à voile dans une zone non autorisée, circulation aux abords de la plage... Les trois fonctionnaires veilleront.

Une équipe de dix nageurs-sauveteurs en renfort

Dans leur mission de surveillance et de sauvetage, ils seront épaulés par une équipe de dix jeunes nageurs-sauveteurs, employés par la CCMTO. « *On a une bonne équipe. Certains jeunes ont déjà quatre ou cinq saisons derrière eux.* »

En fonction de la fréquentation de la plage, du vent et des marées, les CRS et les sauveteurs peuvent réaliser jusqu'à six sauvetages par jour, en plus de la « bobologie » habituelle. Et comme tous les ans, ils mettront l'accent sur la prévention du public. « *Nous sommes là pour rappeler les dangers de la mer. Les bâches sont*

dangereuses et on peut être vite surpris et emporté par la marée », explique Rodolphe Makowicki. C'est pourquoi il est fortement conseillé aux vacanciers de respecter la zone de bain, entre les deux drapeaux bleus, pour des baignades en toute sécurité.

MARLÈNE VITEL

La Voix du Nord